



MARTES 17-7-2001 ABC

Diabéticos al volante

Como diabético discriminado, quiero expresar mi acuerdo a lo señalado por M. Luri en esta sección, en referencia a las dificultades que encontramos los diabéticos para renovar el carné de conducir (un año de vigencia contra diez años del resto de la población).

Es incomprensible que en la época de avances tecnológicos que vivimos, los diabéticos estemos señalados como apestados por la DGT. Ningun otro afectado por una enfermedad crónica recibe el trato vejatorio que tenemos que padecer por parte de una administración, a la que no le achaco sólo su falta de sensibilidad, sino la falta de conocimiento.

Desde que se iniciara la comercialización de las máquinas personales de autotest para control de glucemia, hace unos 15 años, el control de la enfermedad ha pasado a depender del diabético. Para un diabético autocontrolado, hoy día la diabetes más que una enfermedad es una molestia diaria, y la posibilidad de una hipoglucemia conduciendo es la misma que la que tendría cualquiera de sufrir un ataque cardiaco.

**F. Mestre.
Barcelona.**